



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mario Delgado dijo que la gente ha externado su deseo de un INE más austero, eficiente y **consejeros** comprometidos con la democracia.

## Se irán al basurero de la historia, dice Mario Delgado

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Ante la salida de los **consejeros electorales** Lorenzo Córdova y **Ciro Murayama**, el dirigente **nacional** de Morena, Mario Delgado, y el coordinador de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmaron que la renovación en el **Instituto Nacional Electoral (INE)** dará paso a una transformación interna que permita el desarrollo de un órgano renovado, más autónomo, sin fobias partidistas y con gran vocación democrática.

"La gente ha externado que quiere un instituto **electoral**

MARIO DELGADO CARRILLO

Dirigente nacional de Morena

"[Lorenzo Córdova] se va a ir por la puerta de atrás, como los ladrones, a hurtadillas, porque nunca quiso decirle a México cuánto se va a llevar como finiquito"

que sea más austero, más eficiente y que combata de manera más eficaz la compra del voto; quiere **consejeros** comprometidos con la democracia y no amarrados a los intereses de los **partidos**. Esperamos que la nueva integración del **INE** lo entienda y ejecute", expresó Delgado Carrillo.

Señaló que **Córdova** se va a ir "al basurero de la historia", por la puerta de atrás, "como los ladrones, a hurtadillas, porque nunca quiso decirle al

pueblo de México cuánto se va a llevar como finiquito, cuánto se va a llevar como liquidación, casi 10 millones de pesos.

"Y como si no fuera poco, lo último que hizo fue cerrar el caso Odebrecht, cuando se usaron recursos para comprar la Presidencia de la República en 2012. Dijo que no hubo ninguna irregularidad. Que quede claro que **Lorenzo Córdova** y unos cuantos **consejeros** convirtieron en una vergüenza una institución como el **INE**; se convirtieron en una camarilla de conservadores que trataron de impedir el avance democrático de México", agregó.

Delgado Carrillo destacó que Morena sí viene de la lucha por la democracia, pues "si alguien sabe lo que ha costado llegar a este momento somos los morenistas y es Andrés Manuel López Obrador, quien después de que le robaran la Presidencia en 2006 y de que la derecha comprara la elección en 2012 fundó un partido para luchar por el poder por la vía legal, pacífica y democrática, provocando una auténtica revolución en las urnas en 2018".

Mier dijo que tras haberse electo los cuatro nuevos **consejeros del INE**, se terminará la época de las cuotas y cuotas "para poder iniciar una etapa de transformación del órgano colegiado".

Agregó que a lo largo del proceso de selección, mantuvo diálogo con los coordinadores en un ejercicio de política y no de "acuerdos en lo oscuro" para que transitará en la Cámara de Diputados. ●